

# なんごとや



(南・五・東・谷)

発行: 五町田地区地域コミュニティ運営協議会 事務局: TEL/FAX 66-6007

初秋の候となり、山々の木々も紅葉から落葉の時期となりました。10月から11月にかけては行楽の季節となり、また各地区に於いては伝統行事やイベント等が一斉に開催されました。

コミュニティの各部会の事業もすでに 10 月から数多く実施されており、今月の予定も「史跡 探訪歩こう会・郷土料理をいただく会」など目白押しとなっています。

五町田地区コミュニティの活動の原点は、地区の皆さんが顔をお互いに知り合い「笑顔と会話で心つながる五町田」を作っていこうとするものであり、地区内のいろいろなイベントには 出来るだけ多くの皆さんに参加していただけるように、今後も活動を続ける予定です。

#### ≪「第3回校区グランドゴルフ大会」公民館活動部会≫

さる10月27日(日)、晴天に恵まれ五町田小学校グランドで開催しました「第3回五町田校区グランドゴルフ大会」は、大会の応募チームは昨年と同じ34チームでしたが、「下童Aチーム」が3連覇を達成され優勝されました。2ゲーム・上位5名合計の成績では

1位・下童A174、2位・大牟田A195、3位・石垣196でした。 (以下参加34チーム名)

鳥越A、山口A・B、永石A、平山A・B・C、茂手A、下童A・B・C、石垣A・B、 三ヶ崎A・B、福富A、大牟田A、真崎A・B・C、袋A・B、五町田第一A、五町田第二A・ B・C、 五町田第三A・B・C、五町田第四A・B・C、五町田第五A・B、









#### ≪第27回谷所ソフトボール大会・茂手区優勝≫

谷所区(6部落)では、さる10月20日(日)、谷所運動公園で恒例の秋のスポーツ大会で初のスローピッチによるソフトボール大会が開催され、見事に茂手区が優勝されました。

谷所運動公園の建設時からずっと開催されており、谷所区民の恒例行事となっています。





## ≪「花いっぱい運動」 環境整備部会≫

環境整備部会ではさる10月26日(土)に、昨年より実施しています「花いっぱい運動」 花苗プランタ―づくりを行い、校区内の公民館や学校、公共施設、各種施設の合計34カ所に 配布しました。また「平山ふるさとを守る会」では今年も県道交差点横の休耕田に、パンジー、 ビオラの花苗と、チューリップの球根を植えられています。





### ≪味島神社本殿遷座祭行われる≫

さる10月26日(土)鳥坂区の味島神社で、本殿の改築のため、一時八天神社にお移しされていた御神体の本殿遷座祭が行われました。暗くなった午後6時から遷座の式典が行われ、途中は谷所11区の区民の皆さんの行列が白布に包まれた御神体の神輿の後に続きました。



